



ANKOMMEN IM MÜNSTERLAND.

BESUCH DES ROCK'N'POPMUSEUMS IN GRONAU FÜR NEULINGE

Donnerstag, 24. November 2022

Foto: rock'n'popmuseum in Gronau, copyright Mario Brand

Neu im Münsterland?

Du bist vor kurzem (zurück) ins Münsterland gezogen?

Die ersten Wochen im neuen Job liegen hinter dir?

Du hast noch zu wenig Leute kennengelernt?

Dann triff andere Neulinge bei einer exklusiven Führung durch das rock'n'popmuseum in der Musikstadt Gronau. Knüpfe Kontakte zu Gleichgesinnten, die wie du wegen des Berufs in die Region gezogen, aber privat noch nicht angekommen sind.

Das rock'n'popmuseum schafft mit seinem Ausstellungskonzept Gänsehautmomente wie bei einem Live-Konzert. Während der einstündigen Führung tauchst du ab in ein multimediales Erlebnis aus Sounds, Bildern und Exponaten, welches den Besuch zu einem unvergesslichen Erlebnis machen. Du kannst dich auf einen thematisch und gestalterisch faszinierenden Gang durch die Dimensionen der Popmusik freuen. Anschließend lassen wir das Event gemeinsam bei kulinarischen Köstlichkeiten ausklingen. Ein schöner Rahmen, um andere Neulinge in der Region kennenzulernen und Kontakte zu knüpfen.

Du bist eingeladen vom Service Onboarding@Münsterland des Münsterland e.V.

WO? rock'n'popmuseum, Udo-Lindenberg-Platz 1, 48599 Gronau

WANN? Donnerstag, 24. November 2022

WIE SPÄT? 18 bis 21 Uhr

WIE? Begrenzte Teilnehmerzahl. Verbindliche Anmeldung bis zum 21. November auf <https://gronau.eventbrite.de>

Der Service Onboarding@Münsterland ist eine regionale Initiative von Arbeitgebern und Wirtschaftsakteuren des Münsterlandes und wird vom Münsterland e.V. mit Unterstützung zahlreicher Institutionen der Region umgesetzt. Wir unterstützen dich bei allen Fragen rund um das Ankommen und Wohlfühlen im Münsterland. Weitere Infos zum Service auf muensterland.com/onboarding